

# Arbeitgeberpreis

---

Von Hauke Enzenauer

24. April 2023, 12:50

News allgemein

## Caritasverband Wuppertal/Solingen wurde ausgezeichnet

Der Caritasverband Wuppertal/Solingen hat bei einer Veranstaltung von Wirtschaftsförderung und Jobcenter in der Alten Glaserei den fair-eingestellt-Award erhalten. Caritasvorstand Dr. Wolfgang Kues nahm Urkunde und Skulptur entgegen. Die Laudatio hielt Sabine Thrien, Projektleiterin beim Jobcenter Wuppertal. Sie lobte das Engagement des Caritasverbandes auf dem sozialen Arbeitsmarkt.

Der Verband beschäftigt 26 im Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem 16i-Programm und entlohnt sie nach dem AVR-Tarif. "Zudem werden diese Mitarbeitenden voll in die Dienstgemeinschaft integriert und erhalten alle Leistungen. Und beim Caritasverband haben sie Chancen, in reguläre Arbeitsverhältnisse übernommen zu werden." Als jüngstes Beispiel nannte sie zwei alleinerziehende Frauen mit Migrationshintergrund, die beim Caritasverband nach ihrer 16i-Zeit eine feste Anstellung gefunden haben.

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)